
109/AB XXI.GP 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. PUMBERGER, Dr. PARTIK - PABLÈ und 
Kollegen haben am 16. Dezember 1999 unter der Nr. 209 /J an den 
Bundesminister für Inneres eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend „Gewalt von links gegen rechts“ gerichtet. 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Zur Frage 1: 
 
In Österreich besteht aufgrund der bisherigen Erfahrungen kein Bedarf an 
einer gesonderten Statistik, die „Gewalttaten von links gegen rechts“ 
dokumentiert. 
 
In diesem Zusammenhang wird auch auf die Staatsschutzberichte 1997 und 
1998 hingewiesen.
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Zu Frage 2: 
 
Eine solche wurde bisher nicht festgestellt. 
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